

Frage Nr. 7 an die Parteien zur Bundestagswahl

Welche Erfordernisse sieht Ihre Partei bezüglich der Fortentwicklung von Schwerpunkten und Strukturen der nationalen Extremismusprävention?

Antwort Allianz für Menschenrechte, Tier- und Naturschutz

„Innerhalb der letzten Jahre kam es zu einem Anstieg extremistischer Positionen, welche sich weit ab von der politischen Mitte bewegen. Gerade ältere Menschen, welche nicht mit sozialen Netzwerken groß geworden sind, diese aber seit ein paar Jahren nutzen, können auf Rattenfänger aus den extremistischen Lagern reinfallen. Hier gilt es mittels geeigneter Konzepte gegenzusteuern. Aufklärung im Umgang mit sozialen Medien ist ein wichtiger Punkt. Weiterhin ist es wichtig, dass ein Dialog zwischen den einzelnen Ansichten stattfinden kann. Dabei sollen die politischen Extreme (außer bei klarem menschenverachtendem Verhalten) nicht ausgeschlossen werden, ohne ihnen jedoch eine Bühne zu bieten.“